

LE CHIFFRE

PELOTE BASQUE > Deuxième finale mondiale pour les Toulousains Brefel et Iris.

Au Mondial 2010 qui se déroule actuellement à Pau, les pelotaris toulousains, vainqueurs des Mexicains sur un score sans appel 40/16, s'étaient déjà ouvert les portes d'une demi finale de tous les risques. Opposés aux Cubains, révélations de cette compétition, une partie aux couteaux au cours de laquelle Iris et Brefel sont parvenus à arracher (40/37) une victoire qui a semblé longtemps leur échapper.

Lassés de l'argent, c'est vers l'or que le regard des deux Stadistes se tourne dorénavant. Ce sera samedi, contre les Espagnols maîtres de la discipline et grandissimes favoris. Un remake du dernier mondial de Mexico!

A paleta cuir, les protégés du Portésien Thierry Nasciet, à jour sur leur tableau de marche le plus ambitieux vont aborder vendredi les Argentins dans une demi finale explosive... Finale samedi.

2e